

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El concierto de David Bisbal ya tiene vendidas el 70% de las 5.500 entradas disponibles

El artista almeriense ofrecerá su única actuación en Castilla y León el sábado a las 22 horas en el campo de fútbol municipal

ENE | SANTA MARTA

El artista almeriense David Bisbal llegará a Santa Marta el próximo sábado a partir de las 22 horas para protagonizar el que será el único concierto que ofrecerá en Castilla y León y que será "el más importante que Santa Marta ha tenido nunca y es que es muy difícil debido a que los presupuestos son muy ajustados, pero estamos muy satisfechos", afirma la concejal de Fiestas, Marta Labrador.

En este sentido, destaca en la importancia que tendrá para el municipio "por la promoción que tendrá a nivel nacional y que esperamos que traiga beneficios para toda la hostelería de Santa Marta".

Por su parte, el director de Comunicación de la productora que hace posible que Bisbal llegue a Santa Marta, Carlos Mateos, reconoció que el 70% de las entradas ya está vendido, del aforo de 5.500 personas que como máximo acogerá el sábado el campo de fútbol municipal Alfonso San Casto por motivos de seguridad, ya que su capacidad total es del doble.

Los fans e interesados en adquirir las entradas que aún quedan disponibles pueden hacerlo a través de la página web oficial y en el municipio dos días antes del evento, ya que se acondicionará una taquilla en el estadio para este fin. Además, con el objetivo de facilitar el acceso a los jóvenes del municipio, el Consistorio ha llegado a un acuerdo de colaboración con la promotora por el que los miembros de las peñas tienen un descuento del 30% en la compra de sus entradas.



Carlos Mateos y Marta Labrador presentaron el concierto de Bisbal. | ENE

## Completo plan para garantizar la seguridad en el recinto

Santa Marta será una de las 25 localidades que acogerá el décimo concierto de la gira 'Tú y yo' con la que David Bisbal recorre el país este verano. Un artista polifacético y comprometido con su público, por lo que desde la organización estiman que el concierto se prolongará durante más de dos horas. La apertura de puertas del estadio, situadas en el Paseo Tierno Galván y en el Camino del Monte, tendrá lugar a las siete de la tarde para que los asistentes puedan disfrutar de la animación con dj's que deleitarán hasta que Bisbal inicie su actuación. Con el fin de garantizar la seguridad en el recinto, el Consistorio junto a las fuerzas de seguridad han celebrado dos reuniones de la junta local de seguridad para tomar todas las medidas necesarias durante una de las principales jornadas festivas.



**Exhibición de perros antidroga.** La Plaza Mayor de Santa Marta acogió ayer por la mañana una exhibición canina con perros especializados en detección de drogas de las unidades de la Policía Local de Salamanca y la Policía Local de Badajoz. Numerosos vecinos, sobre todo niños, asistieron y mostraron su interés por la demostración. | ENE



**Comienzan los torneos deportivos de fiestas.** Las peñas y los jóvenes de la localidad comenzaron ayer los torneos deportivos organizados para las fiestas. Así, durante los días previos al inicio oficial los inscritos en las distintas actividades disputan los primeros partidos antes de celebrar las finales de las competiciones la próxima semana. | ENE

## Los campamentos infantiles concluyen el jueves con el inicio de las fiestas

Los campamentos infantiles de verano concluirán el próximo jueves día 24, coincidiendo con el comienzo de las fiestas, ya que a partir de esa fecha y durante la semana de celebraciones los pequeños ya cuentan con una amplia y variada oferta de actividades incluidas en el programa festivo. Durante estos días, los niños seguirán disfrutando de los talleres culturales y lúdicos, así como de los juegos, deportes variados y los baños en las piscinas de la localidad. Unas actividades con las que completan las mañanas en las instalaciones municipales, donde además de divertirse también fomentan la educación en valores y estrechan las relaciones de amistad y convivencia con sus compañeros. | ENE

## Entrega de distinciones a policías locales y Guardia Civil para agradecer su labor

ENE | SANTA MARTA

El cuartel de la Policía Local de Santa Marta acogió ayer un acto único en el municipio con la entrega de las felicitaciones a los agentes que han destacado "por su labor y su especial entrega para velar por la seguridad ciudadana". Así lo destacaron el inspector jefe de la Policía Local, Germán Michael Pérez; y el alcalde del municipio, Javier Casante, que insistió en que en los últimos meses "la policía es más

visible en las calles y en los actos institucionales".

A continuación entregaron las medallas al mérito policial a José Manuel Fernández, jefe de la Policía Local de Salamanca; Rubén Muñoz, jefe de la Policía Local de Badajoz; y al comandante del puesto de la Guardia Civil de Santa Marta, Joaquín García. Además, nueve agentes y la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil recibieron sus distinciones.



Los agentes de los cuerpos de seguridad homenajeados y autoridades. | ENE

### AYUNTAMIENTO DE VILLAMAYOR (Salamanca) anuncio

Convocatoria para la selección de profesores/as de música en régimen laboral temporal para la Escuela Municipal de Música del Ayuntamiento de Villamayor, curso 2014/2015. Se abre el plazo de presentación de solicitudes para participar en la convocatoria para la selección de personal laboral temporal, profesores de la Escuela Municipal de Música de Villamayor para el curso 2014/2015. Presentación de solicitudes: desde el 23 de julio al 24 de julio de 2014 (ambos incluidos), en horario de 09:00 a 14:00 horas en el Ayuntamiento de Villamayor.

- Plazas que se convocan:
- Profesor/a de Piano (\*)
  - Profesor/a de Guitarra Clásica
  - Profesor/a de Clarinete
  - Profesor/a de Flauta Travesera
  - Profesor/a de Bombardino y Tuba
  - Profesor/a de Canto
  - Profesor/a de Arpa
  - Profesor/a de Trompa

Las bases de la convocatoria podrán consultarse en [www.villamayor.es](http://www.villamayor.es) y en el Ayuntamiento de Villamayor en horario de 09:00 a 14:00.

En Villamayor, en el día de la fecha de la firma La Vicesecretaría. Fdo.-M<sup>a</sup>. Teresa Diego Barco